



# 至誠・致知・鍛錬

甲斐市立双葉中学校  
学校だより  
発行 校長 中村 忍  
平成30年度 第2号  
5月7日発行

「人は人によって輝く（ひとはひとによってかがやく）」人は人の間で愛情をかけられて育つからこそ、輝きのある人生を生きることができる。よい出会いが、よい出会いをさらに広げ、よい人と交わっていることで、気付かないうちに、よい結果に恵まれる。そんな輝きのある人生を歩んでいきたい。



## 生徒会ガイダンス

4/10（火）の生徒会ガイダンスでは、2・3年生の歓迎の合唱、生徒会活動の紹介、委員会の紹介、部活動の紹介を行いました。資料を使ったり、実演をしたりして、1年生に楽しく説明をしていました。部活動や委員会活動、生徒会活動により、活気のある双葉中を築いてほしいと思います。先輩たちの活躍する姿を通して、社会に出て役立つ資質を学んでほしいと思います。「チーム双葉中」として、全校生徒450名のエネルギーが大きく爆発することを期待しています。



## 新体力テスト

4/11（水）に、新体力テスト（握力・上体起こし・長座体前屈・反復横跳び・立ち幅跳び・ハンドボール投げ・50m走・シャトルランと、身体測定（身長・体重・視力・聴力）を行いました。1年生は、2年生の先輩とグループになり、やり方を教わりながら取り組んでいました。結果については、後日、体育科、養教からお知らせいたします。今後も、体育教育・健康教育の充実を図り、生徒の健康づくり・体力づくりに対する関心を高めていきたいと思っています。



## 全国学力学習状況調査・県学力把握調査

4/17（火）に、3年生が全国学力学習状況調査（国語A・国語B・数学A・数学B・理科・質問紙）を、2年生が山梨県学力把握調査（国語・数学・英語）を行いました。昨年度の本校は、2・3年生とも全体的には、非常によい結果でした。教職員、生徒、保護者、地域が一体となって双葉中教育に取り組んでいる結果だと思っています。本年度も、生徒の学力や学習状況を把握・分析し、その改善のための教育指導に役立てていきたいと思っています。



## 第1回PTA常任委員会

4/20（金）に、第1回PTA常任委員会を行いました。新しいスタッフで、PTA活動がスタートします。保護者のみなさまと教職員がチームとなって、生徒のために、楽しく活動して行きたいと思っています。どうか、ご支援・ご協力をお願いいたします。

お世話になりました  
ありがとうございました  
29年度PTA役員

1年間よろしく  
おねがいします  
30年度PTA役員

## 双葉地区青少年育成地区民会議

4/24（火）に、双葉公民館において、平成30年度最初の、双葉地区青少年育成地区民会議の打ち合わせがありました。双葉地域の力を結集して、本校生徒を健全に育成していくために、ご協力をいただける大切な会議です。地域と連携して、双葉中がコミュニティの一角を担えるように取り組んでいきたいと思っています。そして、双葉を愛し、双葉に帰郷し、双葉に貢献できる生徒を育てていきたいと思っています。



## 避難訓練・起震車体験・スモーク体験

4/26(木)に全校450名による避難訓練を行いました。4階建の狭い空間の避難経路を確認する訓練です。自助の行動力を身に付けると共に、中学生としてできることを行動に移せるように共助の意識も高めていきたいと思ひます。なお、3年生は、起震車体験とスモーク体験を通して、災害の恐ろしさを学ぶ機会となり、生徒一人ひとりが、冷静な判断力と行動力を身に付けなければならないことを実感することができました。話は違ひますが、新館入口の3年生のクツが、きれいに揃えてあったのを見て感動しました。



## 授業参観・PTA総会・学年総会

5/2(水)に、授業参観・PTA総会・学年総会を実施しました。教室からあふれ出るほど、非常にたくさんの保護者のみなさまにご来校していただきありがとうございます。教職員も生徒と同じように、リセットした新たな気持ちでスタートし、この日を迎えています。生徒にとって、この1年間で、青春時代の1ページとして充実した中学校生活となるように、われわれ教職員も熱意をもって取り組んで参りたいと思ひます。

生徒・教職員・保護者が一体となって、「チーム双葉中」として、活気のある双葉中をつくって参りたいと思ひます。どうぞ、保護者のみなさまのご支援・ご協力をお願いいたします。



## 小中連教育携推進事業の指定(甲斐市教育委員会)

平成30年度・平成31年度と、甲斐市教育委員会から「小中連携推進事業」の指定を受けました。それに伴って、4/16(月)に、本校で、3校の校長、教頭6名による小中連携管理職会を行い、今後の方向性について検討を行いました。

また、4/19(木)には、甲斐市教育委員会から指定書を交付されました。今後は、学習指導・生徒指導・児童生徒の交流・中1ギャップの対応等について、小中学校で連携して取り組んでいく予定です。2年後には、その成果を公開発表する予定です。



# 中巨摩選手権大会・交流試合の結果

4/28(土)・29日(日)に行われた大会の結果をお知らせします。校長から、始業式で、「チーム双葉中として、部活動による双葉中の活性化をめざそう」と話をさせていただきました。スポーツは、当然結果が出ます。辛くても、悔しくても、楽しくなければスポーツを続ける意味がありません。今回の結果を踏まえ、楽しく部活動を続け、総体へとつなげてほしいと思ひます。

- |          |         |       |        |
|----------|---------|-------|--------|
| 野球       | ●白根御勅使中 |       |        |
| サッカー     | ●敷島中    | ○竜王北中 |        |
| 男子バスケ    | ●敷島中    | ●櫛形中  | ●若草中   |
| 女子バスケ    | ○若草中    | ●櫛形中  | ●白根巨摩中 |
| バレー      | ●甲西中    | ●玉穂中  | ●八田中   |
| 卓球〈団体戦〉  | 交流試合    | 男子5位  | 女子6位   |
| 男子ソフトテニス | 個人第3位   |       |        |
| 女子ソフトテニス | 個人ベスト16 | 2ペア   |        |
| 陸上競技     | 〈交流試合〉  |       |        |
| 柔道       | 〈交流試合〉  |       |        |
| 剣道       | 〈交流試合〉  |       |        |

その他

高円宮杯JFA U-15サッカーリーグ山梨2018前期D2リーグ 優勝



## ほっこりしたい話・・・地域の方からの、とてもうれしいお話ですので紹介します。

「初めてお便りさせていただきました。昨日(5/1)18:00頃、県道6号線を甲府に向かっていました。信号のない横断歩道で、双葉中の一人の女子生徒がサッと手をあげたので停まりました。渡り終えると深々と頭を下げ、ありがとうございますと、大きな声であいさつをしてくれました。微笑ましく感じましたのでお伝えしました。」・・・これからも感謝の心を大切にできる双中生を育てていきたいと思ひます。

## 「チーム双葉中」

教職員40名 生徒450名 保護者407名が

「チーム双葉中」として取り組んでいます。

学校住所：〒400-0106 甲斐市岩森1337

電話：0551-28-2019 FAX：0551-28-5689

ホームページ <http://www.city-kai.ed.jp/fchu/> も併せてご覧ください。